

Saint-Jean-Brévelay. Des ateliers artistiques pour les résidents du Village du Porhoët



Dans le cadre de sa formation professionnelle aux métiers de l'animation sociale, Marie-Catherine Jacquemin a organisé, avec neuf résidentes, un atelier d'expression artistique.

En janvier dernier, Marie-Catherine Jacquemin a mis en place un atelier d'expression artistique à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) du Village du Porhoët. La stagiaire se destine aux métiers de l'animation sociale. Dans le cadre de sa formation professionnelle, elle a proposé une animation sur le thème *Les mains sont agiles à la ferme, comme à la campagne*.

Neuf résidentes ont participé aux séances d'initiation au pastel et à l'art grillagé.

Mardi, les œuvres artistiques ont été exposées dans le parc du Village du Porhoët. « **Pendant la période de confinement, les séances ont été interrompues, pour être reprises ces derniers jours, en respectant les mesures de distanciation** », indique Gaëlle Bruneau, l'animatrice de la maison de retraite.

Les participantes ont exprimé leur talent, ont découvert des capacités de créativité qu'elles ne soupçonnaient pas.